

TERMINE

STOCKERAU

Tennis-Camp. Der SC Stockerau veranstaltet auch heuer in den Sommerferien Tenniscamps für Kinder und Jugendliche. Unter der Leitung von Nicole Gmeiner-Remis findet mehrmals täglich Tennistrainings und allgemeine Trainings der sportmotorischen Grundeigenschaften auf der Anlage des SC Stockerau statt. Der erste Termin ist von 1. bis 5. Juli, ab 22. Juli gibt es noch drei weitere Camp-Wochen. Infos und Anmeldung: 0664/4426682.

KORNEUBURG

Kindersportwoche. Erstmals veranstaltet die Sportunion Sonbae in Korneuburg eine Kindersportwoche für Kinder zwischen sechs und zehn Jahren. Von 8. bis 12. Juli werden die Trainer mit den Kindern zahlreiche Sportarten ausprobieren. Nähere Infos bei Bernhard Ungrad: 0660/7111317.

Hüpfen ohne Ende

Bewegungsprojekt | Die Sportunion Stockerau besuchte die Volksschulen Spillern und Stockerau West mit der Airtrack.



Die Schüler der dritten Klasse Dominic Brunnhuber, Alexander Schmid, Jakob Fiala, Samuel Suljic, Lea Burdis, Florian Bachl, Raphael Kopal, Lorenz Baumgartner, Lukas Zibuschka, Karlo Oroz, Selma Suljic, Tobias Meszlenyi, Johanna Thajer, Andrej Ivanovic, Fabian Pany, Maximilian Fischer, Manuel Binder, Benedikt Weigensam, Clara Stecher, Nina Gangl, Karina Mantler und Lisa Rapolt hatten bei der Ugotchi-Stunde im Turnsaal der Volksschule Spillern viel Spaß.

Foto: Sportunion Stockerau

Die dritten Klassen der Volksschulen Spillern und Stockerau West kamen vor Kurzem in den Genuss der Ugotchi-Bewegungsstunde. Diese Klassen hatten das ganze Jahr über fleißig Punkte im Rahmen des Projekts „Punkten mit Klasse“ gesammelt. Punkte gab es für viel Bewegung, gesundes Essen und ausreichend Schlaf. Die Aktivität und Gesundheit eines jeden einzelnen Schülers trug zur Gesamtzahl der Klasse bei. Karina Mantler und Johanna Thajer von der Sportunion Stockerau hielten die Bewegungsstunden in den Volksschulen ab, und da konnten sich die Schüler zum Beispiel auf der Airtrack (einer großen Hüpfburg ohne Wände) austoben.

ÖSTERREICHISCHE LOTTERIEN SPENDETEN FÜR HOCHWASSERHILFE

Das Rote Kreuz erhielt 25.000 Euro für Sofortmaßnahmen, um die ärgsten Schäden zu beseitigen.

Die Hochwasserkatastrophe Anfang Juni ließ die Österreichischen Lotterien schnell und unbürokratisch handeln: Sie spendeten 25.000 Euro an das Rote Kreuz für Sofortmaßnahmen. Tausende standen und stehen noch immer vor Schäden, deren Beseitigung nur unter höchster körperlicher Anstrengung und mit finanziell hohem Aufwand zu beseitigen sind.

„In diesen Stunden der Not zeigte sich einmal mehr, dass die Österreicherinnen und Österreicher auch anpacken und zusammenhelfen. Deshalb wollten wir einen Beitrag

leisten und haben uns entschieden, die Soforthilfe des Roten Kreuzes zu unterstützen“, sagte Karl Stoss, Generaldirektor von Casinos Austria und den Österreichischen Lotterien.

Beim Österreichischen Roten Kreuz war diese rasche Hilfe sehr willkommen, versicherte Generalsekretär Werner Kerschbaum.



Foto: © Österr. Lotterien

SPORT.LAND. **N**

NÖ Running Kids Days

15. bis 19. Juli 2013

mit Michael Buchleitner

Für Kids von 6 bis 12!
Begrenzte Teilnehmerzahl

- Spielerisch laufen
- Altersgerechte Übungen für Kids von 6 bis 12
- Rahmenprogramm: Lauf-Quiz, Filmvorführung
- Überraschungsgast und kostenfreie Teilnahme
- Infovortrag für Eltern um 18:00 Uhr



Alle Infos und Anmeldung unter www.sportlandnoe.at

Michael Buchleitner







